



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., 03 de mayo de 2013

INAUGURAN FIL POLITÉCNICA 2013; VISITARÁ 12 ESTADOS

- Su recorrido inició en Pachuca, Hidalgo; cruzará de norte a sur el país y concluirá en noviembre próximo en Chiapas
- Participan más de 100 casas editoriales con 75 mil títulos diferentes; Uruguay es el país invitado

C-111

PACHUCA, Hgo.- El Instituto Politécnico Nacional (IPN) inauguró su XXXII Feria Internacional del Libro (FIL) Politécnica en la que participan 110 casas editoriales con 75 mil títulos diferentes, visitará doce estados para cruzar de norte a sur el país, tendrá como invitado a Uruguay y concluirá su recorrido en noviembre próximo en el estado de Chiapas.

La noche del jueves 2 de mayo, la FIL Politécnica inició actividades en la Plaza Juárez de la ciudad de Pachuca, Hidalgo, donde la inauguración estuvo a cargo del Director de Publicaciones del IPN, Francisco Ramírez Rodríguez, acompañado del Secretario de Educación Pública del Gobierno hidalguense, Joel Guerrero Juárez; del subsecretario estatal de Educación Media y Superior, Rolando Durán Rocha, y del cónsul general de Uruguay en México, Leonardo Traversoni Domínguez.

Durante la ceremonia inaugural, Ramírez Rodríguez destacó que la FIL Politécnica es una Feria distinta a las tradicionales, incluso famosas y conocidas, porque además de ser itinerante, está enfocada a personas alejadas de la lectura y los libros.

“Su estructura está diseñada para el contacto directo con los usuarios y tiene un público cautivo, identificado y constante”, expresó al señalar que la FIL Politécnica explora con éxito otras formas de comunicación con el público en general.

“El IPN se interesa en nuevos usuarios, acude a ellos directamente y por eso es itinerante, para asistir a las entidades federativas estableciéndose en lugares abiertos, plazas centrales y sitios públicos en donde tradicionalmente las familias conviven”, señaló el Director de Publicaciones del Politécnico.

Ramírez Rodríguez reiteró que en los XXXII años de la FIL, la Feria Politécnica ha consolidado su propio perfil y ha diseñado sus propias particularidades; “se trata de la única en su tipo con carácter de itinerante y este año visitará por lo menos 12 entidades; nuevamente cruzará de norte a sur la geografía nacional”.

Luego de Pachuca, la FIL se trasladará a Morelia, Michoacán, y Tepic, Nayarit. En su recorrido visitará Durango, Distrito Federal, Guerrero, Baja California y Tabasco para concluir en noviembre próximo en Chiapas.

A su vez, el Secretario de Educación Pública del Gobierno de Hidalgo, Joel Guerrero Juárez, indicó que la mejor estrategia de crecimiento y desarrollo para la entidad se asienta en los terrenos de la educación y la formación superior de excelencia.

Por ello, dijo, con la creación de la Ciudad del Conocimiento y la Cultura –en la que se construye el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) número 16-, “se puede tener la certeza de que la generación de conocimiento, la innovación tecnológica y la consolidación de dinámicas de investigación que fortalecen la transferencia de saberes y competencias de manera pertinente a la vocación regional, garantizan la inserción plena de Hidalgo en las llamadas sociedades del conocimiento”.

En la FIL Politécnica que se inauguró en la Plaza Juárez de Pachuca, habrá dos exposiciones: del grabador José Guadalupe Posada, por los cien años de su muerte, y la Historia Gráfica del Premio Nóbel de Literatura -desde 1901 en que se otorgó por primera vez-.

También habrá conciertos, presentaciones de libros, ciclo de cine, talleres interactivos y exhibición de trajes típicos estilizados de la huasteca hidalguense.

===000===